

Abteilungsbericht



Bericht des Eventteams

Bei der letzten Mitgliederversammlung wurde der Beirat für Events vorgestellt und bestätigt.

Ich möchte Euch hiermit, einen Rückblick auf das erste Jahr als Beirat und den stattgefundenen Events geben.

Gleich Anfang September ging es mit dem Bieberer Markt nach der Corona-Pause los. Viele Helfer beteiligten sich beim Aufbau und beim Standdienst., Unser Stand war gut besucht. Wer von den Besuchern mochte, konnte sich am aufgebauten Rebounder sportlich betätigen. Bei erfolgreichem Werfen und Fangen an der 5 Meter Marke gab es kleine Preise zu gewinnen.

Weiter ging es mit dem nächsten Event am ersten Adventssamstag. Auf dem Ostendplatz fand endlich wieder der traditionelle Nikolausmarkt statt. Zusammen mit dem Jugendteam und jugendlichen Helfern waren unsere Waffeln so begehrt, dass wir 2 Stunden vor dem offiziellen Schluss sagen mussten, dass wir leider ausverkauft sind. Der Erlös aus diesem Stand wurde dem Jugendteam zur Verfügung gestellt.

Ende April starteten wir den ersten Kinderflohmarkt auf unserem Gelände am Waldeck. Die Verkaufsstände waren nach kürzester Zeit ausgebucht und es gab Waffeln und Kaffee. Der Flohmarkt war gut besucht und auch die Verkäufer waren zufrieden.

Anfang Juni wurde der Getränkeausschank vom Eventteam auf dem Beachvolleyballturnier übernommen. Im Anschluss daran fand die „Danke-Party“

+++ EVENT +++

für alle Übungsleiter, Helfer und Abteilungsvorstände statt. Bei netten Gesprächen, ein spannendes Endspiel im Turnier und Getränken war dies ein netter Abend.

Kurz vor der Sommerpause war die TGS mit einem Stand auf dem Bieberer Markt vertreten. Der Stand hatte diesmal ein neues Gesicht und wurde auch von vielen Besuchern angesteuert. Wie im letzten Jahr hatten wir den Rebounder mit aufgebaut. Trotz der heißen Temperaturen waren wir auch diesmal gut besucht und konnten die vielen Fragen der Marktbesucher beantworten.

Folgende Veranstaltungen planen wir für das zweite Halbjahr:

- Einen Kinderflohmarkt nach den Sommerferien
- und den Nikolausmarkt auf dem Ostendplatz.

Kommentiert [UR1]: Du hast die ganze Zeit in der Mehrzahl gesprochen, jetzt auf einmal Einzahl

Petra Schade

Beirat